

ちゃんと

千歳・恵庭エリアの生活情報紙「Chanto」
2025.3.21
毎週金曜日発行 70,000部
発行/株式会社メディアコム
https://chanto.biz

アパート・マンションお部屋さがしは
パマンショップ
株式会社 駿河
SURUGA
土地・建物・アパート・マンション・駐車場・売買・賃貸及び管理
■千歳店 千歳市千代田町6丁目7番地 ☎22-1555
■恵庭店 恵庭市住吉町1丁目3番3号 ☎33-1555
吉小牧店 / 吉小牧中央店
https://www.suruga-f.com/

広告の掲載・チラシ折込のお問い合わせ先 ☎0123-27-0911

認定こども園千歳青葉幼稚園(職員孝理事長)は鹿児島県指宿(いぶすき)市のせいあこども園に2月27日に発泡スチロールの箱約30箱、重さ約500kgの雪を贈りました。航空便で翌日の午前中には

青葉幼稚園が雪約500kgを送る

鹿児島県指宿市と28年目の交流続く



せいあこども園に到着したそうです。この交流事業は、千歳市と指宿市が姉妹都市盟約を結んでいる縁から始まり、平成9年から今年で28年間、コロナ禍により中断された年もありますが、

今年1月にせいあこども園から段ボール箱いっぱいサツマイモと子どもたちが描いた絵画が到着。サツマイモは石焼き芋にして千歳青葉幼稚園の園児みんなでいただいたそうです。

このお礼も兼ねて、園児たちが発泡スチロールの箱にクレヨンなどで思い思いの絵を描き、その箱に園児たち自身の手で園庭の雪を詰めて、せいあこども園に贈りました。園

この車に雪を詰めた100人以上の園児が大きな声で「よろしくおねがいします」と見送る姿がとても印象的でした。配送業者の男性も「心が癒やされる

仕事です」と話してくれました。職員理事長によると「諸物価の上昇で雪を贈る送料などもなかなか大変です。ですが、せいあこども園を卒業した保護者の方と話す

だのが幼稚園での一番の思い出ですとか、私たちの贈る雪を楽しみに、普段は使わない手袋を用意する子どもたちがいると聞き、可能な限り継続していきたいと考えています」とのことです。

注目 カー&サイクル サポート特集..... 23ページ

戸磯跨線橋が架替完了
開通式で新橋の完成を祝う
道道恵庭栗山線の戸磯跨線(こせん)橋が、架け替え工事による通行止めを経て3月7日に開通しました。式典には関係者など約50人が参加し、車道や歩道の拡張で生まれ変わった新橋の完成を祝いました。

同橋は昭和43年に開通し、恵庭市の和光地区と黄金地区を結ぶ産業・生活の要として、地域住民の移動や物流を支えてきました。加えて、付近の和光小学校の通学路でもあるため、橋の老朽化や狭いなどの問題は住民にとって大きな不安材料でした。とくに西側に歩道が設置されていなかったことで、児童が車道を横断しなければならぬ状況が続き、安全確保の面からも改善が求められていました。



こうした背景を踏まえ、北海道は令和3年から橋の利便性向上と交通安全の確保を目的に架け替え工事を実施。以前は大型車がすれ違う際に幅の余裕がほとんどない状態でしたが、新橋では対面通行の車道幅を路肩を含め、片側3・25mから

4・25mに拡張されました。これまで片側しかなかった歩道を両側に設置し、幅2・5mから3・5mに広げ、朝夕の混雑緩和や児童の通学時の安全性がいつそう高まることを期待されています。開通式では原田裕恵庭市長が「工事に携わった皆さまや地域のかたがたに深く感謝します。産業道路や生活道路として多面的な役割を担う重要な橋が新しくなり、恵庭のさらなる発展に寄与すると思えます」とあいさつ。その後、テープカットと、関係者を乗せたバスが橋を往復する「渡り初め」が執り行われ、新橋の開通を盛大に祝いました。



入校受付中

春一番、新しい世界へ踏み出そう!

千歳自動車学校

コース

教室

取得できる車種

- 普通車
- 大型特殊自動車
- 普通二種
- 大型二輪/普通二輪

4月1日からMT車の取得方法が変わります
詳しくはお問い合わせください。(お問い合わせ/TEL:0123-23-3213)

入校はお早めに

4/14 教習開始

大型自動二輪 普通自動二輪

大型二輪・普通二輪のセットで入校がお得

実施中

いつでもどこでも教習を受けられます!

オンライン学科教習

24時間受講OK!

自宅でも自由に スキマ時間に

募 集

教習指導員 インストラクター

未経験でも安心!

指導員資格の取得をサポート!

千歳自動車学校

北海道公安委員会指定 〒066-0045 千歳市真々地2丁目5-2

入校受付はWebから!

Web予約システム

無料送迎バス 毎日運行中

無料送迎バス 土日も運行